

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

<u>Cérémonie de remise des titres de la Haute Ecole Arc Conservation-restauration</u>

Les Bachelors à l'honneur

La Haute Ecole Arc Conservation-restauration a remis ce lundi les Bachelors of Arts à ses nouvelles diplômées. La cérémonie s'est déroulée au Laténium d'Hauterive en présence de la directrice générale de la HE-Arc, Brigitte Bachelard. Le directeur du Laténium, Marc-Antoine Kaeser, a tenu une conférence sur le patrimoine lacustre en l'honneur des nouvelles professionnelles.

Le domaine Conservation-restauration a décerné un Bachelor of Arts HES-SO en Conservation à neuf étudiantes nouvellement certifiées.

Ces dernières ont présenté des travaux de diplômes portant sur une gamme élargie des sujets possibles dans le domaine des collections. Soit la réorganisation d'une réserve de musée, l'identification ou le traitement de matériaux, les recommandations pour le conditionnement et le transport, ainsi que le conseil pour la remise en fonction d'objets techniques.

Un lieu symbolique

«Une remise de diplôme est toujours un moment important pour une institution de formation telle que la nôtre. Pouvoir la tenir au Laténium est hautement symbolique car il s'agit d'un lieu particulier pour le patrimoine de l'Arc jurassien», se réjouit Régis Bertholon.

Le responsable de la filière Conservation-restauration de la HE-Arc précise que: «ceci est d'autant plus vrai que nous avons de nombreuses collaborations avec cette institution de premier plan. La semaine dernière nous avons par exemple présenté ensemble au public un projet de protection des métaux par un traitement de moisissures mis au point à l'Université de Neuchâtel».

Parmi les étudiantes diplômées, plusieurs ont choisi de poursuivre leur formation à la Haute Ecole Arc en s'engageant sur la voie du Master en Conservation-restauration. Les autres ont d'ores et déjà choisi d'entamer leur vie professionnelle.

Les neuf lauréates :

Barbezat Nadège, Morges (VD), Chesaux Fanny, Genève (GE), Donzé Célestine, Milvignes (NE), Liardon Audrey, Yens (VD), Maître Carole, Develier (JU), Perrenoud Manon, Saint-Imier (BE), Rais Manon, Val Terbi (JU), Scholl Marie-Jeanne, Biel/Bienne (BE), Vecten Anaïs, Saint-Prex (VD).

Pour toute information complémentaire, vous pouvez vous adresser à:

Isabelle Rérat, répondante communication à la Haute Ecole Arc Conservation-restauration, tél. 032 930 19 21, isabelle.rerat@he-arc.ch

www.he-arc.ch



Neuchâtel, le 30 septembre 2013